



わくわく

1月号

国西小の合言葉
元気よく かしこく 仲よく たくましく

国本西小学校
第6学年だより

新しい年が始まり、いよいよ卒業の日がせまってきました。子供たちにとって、これからの時期は小学校生活のまとめと中学校進学への準備でとても大切な時期になります。

6年間の締めくくりをしっかりとできるよう指導していきたいと思いますので、今年もご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

★進学先中学校訪問

1月16日（金）の午後、進学先中学校訪問があります。国本中学校では、中学校の学習や生活について全体説明を受けた後、中学校の授業や部活の様子を参観する予定です。

詳しい日程や内容は、12月22日付通知「令和7年度小学校6年生の進学先中学校訪問の実施について」をご覧ください。

★「校内給食週間」について★

1/26（月）～30（金）は校内給食週間です。給食週間では、給食をとおして、食べることや生命の大切さ、食事のマナーについて考えます。29日（木）の「調理員さんに感謝する会」では、お手紙を渡して、日頃の感謝を伝えます。ご家庭でも、「食」について子供たちと一緒に考える機会をしていただければ幸いです。

持久走大会では、一人一人が
めあてをもってがんばりました。



鼓笛隊では、下学年に引き継ぐ立場になりました。
先輩たちから教えてもらったことを、自分たちも後輩に引き継いでいます。



お弁当の日
みんなおいしそう！